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!#$昨天，南京市人大常委

会新闻发言人顾善祥说，监
督法明年元旦起将正式施
行，根据该法，人大常委会
开放度将不断扩大，政府向
人大作的汇报报告、政府对
人大建议意见整改的情况
等等，都必须向社会公开，

人大工作的透明度、公开度
将大大增强。

顾善祥说，本月27日开
幕的市十三届人大常委会
第26次会议共有12项议程，
全部向社会公开。此次会议
听取和审议的议程包括：市

政府关于加强历史文化名
城保护工作情况的汇报；市
政府关于养老保险基金收
支管理情况的汇报；市审计
部门关于有财政投资的北
极阁风貌区和南京长江三
桥两个项目竣工决算审计

情况的汇报；市中级人民法
院关于全市刑事审判工作
情况的汇报；市人大代表旁
听百例庭审专项活动情况
的汇报；关于代表议案和建
议办理情况的汇报；分别审
议市规划局、教育局对代表

评议意见落实整改情况的
汇报；审查批准南京市2006
年市本级预算调整方案；审
议 《关于召开市十三届人
大五次会议的决定 (草
案)》；讨论决定有关人事任
免事项等等。

�� 本次会议为期两
天半，公民旁听报名的时间
是：11月21日14：30-17：

00，11月 22日 上 午 9：
00-11：30，报名地点在市
规划展览馆，即玄武门22
号，原江苏展览馆南门一楼
东侧免费规划厅。
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%&'� 昨天快报以《“钓

鱼”执法，海安运政生财有
道》为题，报道了江苏省海安
县运政执法部门与社会闲散
人员勾结，设下圈套坑害无
辜车主一事后，省交通厅高
度重视，当即组成联合调查

组，赶赴海安调查。
快报昨天的报道，在社

会上引起了强烈反响，到
昨天下午记者发稿时止，

共有 100多人打来电话，
纷纷举报运政执法部门在

执法过程中，存在违规操
作嫌疑，“矛头”直指海安
县运政执法部门 “钓鱼”
的读者不在少数。更多的
读者则打电话或发电子邮
件，对海安运政执法部门
“钓鱼”执法、坑害无辜司

机的行为表示谴责。
报道也引起了江苏省交

通厅的高度重视。省交通厅

领导看了报道内容后，于昨
天上午召开紧急会议，会议

除了对快报的舆论监督表示
欢迎和感谢外，还当即成立
了由省交通厅纪委、交通厅
政治处、交通厅运输管理局
和交通厅运政稽查总队组成
的联合调查组，会同南通市
交通局相关部门一起，赶赴

海安，对报道中涉及的相关
事项进行调查。

昨天下午，省交通厅领

导向快报表示，他们在看了
快报的报道后，感到十分震

惊，省交通厅将严肃、认真
地对待此事，并以“海安事
件”为例，举一反三，在全省
范围内开展运政执法大检
查，一旦查实运政执法部门
存在报道中提到的违法、违
纪问题，将对相关部门及人

员进行严肃处理。对省交通
厅的调查结果，快报将继续
关注。

南京《业主临时公约》、《前期物业服务合同》昨天出炉
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《“钓鱼”执法，海安运政生财有道》引发强烈反响
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家住城南花神美境小区

的业主金小姐一直反对小区
养狗，但是对于这个“七条
指南”能否操作到位，她表
示了怀疑：特别是“不得在
晚间某某时间后放任动物发
出持续的鸣叫”，养狗的住

户能做到吗？持续鸣叫怎么
来衡量？如果造成滋扰邻里
的后果了，是不是相邻业主
5户或者 10户以上书面投
诉，业主就会自行将动物清
离出小区，他们坚决不清理
又怎么办？
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南京市熙典律师事务所
一名律师表示，临时公约是政
府部门制定的一个指导性规
范文本，在没有成立小区业主
委员会的前提下，很有必要。
按照物业相关规定，业主大会

召开、业委会成立，2/3以上
业主可以根据临时公约执行
的效果重新修改条款。不过，
小区饲养动物造成邻里关系
紧张的问题并不是一个“临
时公约”所能化解的。

¹°º NOYRZ[P

%NO`?FH&

,-/»w¼½89¾

9M¿9MÀÁÂÃcÄG

wÅÆÇA ÈcÈ.7 ÉÊ

.Ë Y1NO`?ÌÍAeÎ

.Ï8ÐÇÑ�ÒkÓcÔ

.GÕÖ�1��¬YK8

9-×ØcÔÎ.ÙÚ7Ù

Û7ÜÝ7ÞßàáÌq

%hi&

“这个怎么可能做到

呢？”家住城东某小区的业
主梁小姐认为，她买的商品
房是一楼的，有个４平方米
的小院子，搭了一个小棚
子，养了几只母鸡，鸡又不
会乱跳，如果禁止饲养家禽
的话，是不是限制得太死

了？同样，一些顶楼的住户
饲养鸽子，给小区也增添了
不少情趣，这个为什么要禁
止呢？

不过，与梁小姐持相反
态度的王先生表示，小区就
是住人的，顶楼一些饲养鸽

子的住户，鸽子屎拉得楼下
住户晒衣服也不敢晒，而一
些大型犬类禁止饲养完全是
有必要的。
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